JUEVES 15 DE NOVIEMBRE DE 2007 Año XIX. Número: 6.542

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID Precio: 1 euro. Con película: 7,50 € más

CORRUPCIÓN/Detenidos 16 funcionarios del Ayuntamiento de Madrid por cobrar por agilizar licencias de locales/M2

Chávez anuncia que tomará represalias contra las empresas españolas en su país

- «Van a tener que rendir más cuentas. Yo voy a meterles el ojo a ver qué están haciendo aquí»
- ▶ Moratinos dice que «la persistencia declarativa» del líder venezolano «no ayuda a salir del desencuentro»

El general que el Gobierno daba por hecho que mandaría la OTAN eliminado en primera ronda

La candidatura de Félix Sanz para presidir el Comité Militar fue rechazada en votación secreta Página 11

OTRAS NOTICIAS

El Santander vende a Amancio Ortega sus 10 edificios más emblemáticos por 458 millones

Página 40

El Tottenham, dispuesto a pagar 40 millones por Casillas



JAIME L. GARCÍA Especial para EL MUNDO

CARACAS.- El presidente venezolano, Hugo Chávez, arremetió ayer contra las empresas españolas y dijo que es «difícil mantener buenas relaciones» con un presidente del Gobierno que defiende a un «fascista» como José María Aznar. «No queremos dañar las relaciones e inversiones [españolas], pero en este momento yo estoy sometiendo a una profunda revisión las relaciones políticas, diplomáticas y económicas con España», afirmó durante una entrevista con una TV regional.

«Eso significa que las empresas españolas van a tener que empezar a rendir más cuentas. Yo voy a meterles el ojo a ver qué es lo que están haciendo aquí, a todas las empresas españolas que están en Venezuela», apuntó Chávez.

El líder bolivariano, que en los últimos días ha arremetido contra el Rey pero estaba manteniendo fuera de la tormenta verbal al presidente Zapatero, cambió ayer de estrategia y comenzó a hablar (y mucho) de la postura del presidente español durante la Cumbre Iberoamericana.

«Zapatero no está siendo consecuente», dijo. Y añadió que, si va a «defender a un fascista [José María Aznar] y a atropellar la verdad [...], es difícil tener buenas relaciones». Sigue en **página 8**

Editorial en **página 3**

Este viernes millones Un único puede ganar oterias y 📳 Apuestas del Estado

Un diputado socialista pregunta al Gobierno por la 'agresividad' del Rey

El ecologista Francisco Garrido Peña denuncia en el Congreso que «el Rey ha sobrepasado la Constitución»

Afirma que el Monarca «ha dañado la imagen de España» al emplear «unos modos diplomáticamente inaceptables»

Subraya la «nula cortesía» de Don Juan Carlos «contra los países que no se someten a EEUU o a las multinacionales españolas»



La Infanta Elena, ayer en Madrid, llevando al colegio a sus hijos, Felipe Juan Froilán y Victoria Federica. / KORPA

'Elena está tranquila, muchas parejas tienen altibajos', dice la Infanta Cristina

P. ORTEGA

MADRID.- La «convivencia matrimonial» de los Duques de Lugo sufre únicamente un «cese temporal», en palabras de Zarzuela, lo que ha permitido a la Infanta Cristina desear una pronta reconciliación de la pareja.

Al ser abordada ayer por los periodistas que la esperaban en la entrada de la sede de la Fundación La Caixa en Barcelona, donde trabaja, la hermana menor de Doña Elena aseguró que ésta se encontraba «tranquila» un día después de hacerse pública su separación de Jaime de Marichalar. Respecto a una posible recuperación de la vida en común de los Duques, la Infanta Cristina anheló: «Esperemos», antes de añadir, sin que nadie le preguntara: «Muchas parejas tienen altibajos». Sigue en página 26